

Moskau

Moskau ist die Hauptstadt Russlands. Moskau ist eine sehr alte Stadt. Es wurde im 12 Jahrhundert von dem Fürsten Juri Dolgorukij gegründet. Eine Geschichte erzählt uns, dass in Jahre 1147 war die erste schriftliche Erwähnung unserer Stadt. Damals war das eine kleine Siedlung an dem Fluss Moskwa. Und im 15 Jahrhundert wurde Moskau zur Hauptstadt Russlands.

Moskau ist die größte Metropole Russlands. In Moskau leben heute etwa 10 Millionen Menschen, und die Stadt nimmt eine Fläche von 1000 km^2 (ein tausend Quadratkilometern) ein.

Moskau als Hauptstadt Russlands hat verschiedene Funktionen. Sie ist das politische, kulturelle und industrielle Herz des Landes.

Als politische Zentrum Moskau ist sehr wichtig. Der Präsident des Landes hat hier seinen Sitz. Hier haben auch ihren Sitz die Regierung und das höchste Staatsorgan – die Duma. In Moskau befinden sich verschiedene Ministerien, ausländische Botschaften und Handelsvertretungen.

Auch die industrielle Bedeutung der Stadt ist enorm. Die wichtigsten Industriezweige sind: der Maschinenbau, die elektronische, chemische und die Leichtindustrie.

Moskau ist die Stadt der Wissenschaft. Hier befinden sich die Akademie der Wissenschaften, viele Forschungsinstitute, Bibliotheken, Hochschulen. Unsere Hauptstadt zählt rund 80 Hochschulen, wo über 650 000 (sechshundertfünftausend) Studenten studieren. Die Moskauer Lomonossow-Universität ist die älteste und die größte Universität des Landes.

In Moskau herrscht reges kulturelles Leben. Hier gibt es viele Theaters, Museums (Museen) und Ausstellungen. Die berühmtesten davon sind das Bolschoi Theater, das Historische Museum, die Tretjakov-Gemäldegalerie.

In Moskau kann man tagelang spazierengehen, weil es so viele Sehenswürdigkeiten gibt! Das sind vor allem der rote Platz und der Kreml. Sie liegen im Zentrum der Stadt, neben Menegnaja Platz, und man kann sie leicht mit der Metro oder dem Bus erreichen.

Auf dem Gelände des Kremls befinden sich viele Kathedralen (die Basilius-Kathedrale, zum Beispiel) und 20 Türme (der bekannteste davon ist der Spasskiturm). Auch kann man vergoldeten Kuppeln der Kirchen und Döme sehen. Auf dem Territorium des Kreml befinden sich die Zar-Kanone und die Zar-Glocke.

Moskau ist Anziehungspunkt für die Touristen aus allen Teilen der Erde. Zu anderen sehenswerten interessanten Plätzen Moskaus gehören der Fernsehturm in Ostankino, die Arbat Strasse, das Novodevichij Kloster und verschiedene andere Plätze. Mit Recht sind die Moskauer auf ihre Untergrundbahn stolz. Ihre Stationen sehen wie schöne Paläste aus.

Moskauer sind sehr stolz auf ihre Stadt.

a. u. d. a. - 1,5 d. a.

im zwölften